

Premian a atletas ganadores

Escrito por comunicado

Miércoles 28 de Septiembre de 2011 16:19



México D.F., 28 de septiembre del 2011.- El Presidente Felipe Calderón encabezó la Ceremonia de premiación a los atletas ganadores en la Olimpiada Nacional y la Paralimpiada Nacional 2011.

El Presidente inició con una felicitación para los deportistas triunfadores y resaltó que, no sólo son de alto rendimiento, también son competitivos y serán los representantes de México en los Juegos Panamericanos y Parapanamericanos 2011, por celebrarse el próximo mes de octubre en Guadalajara, Jalisco.

Asimismo, el Primer Mandatario detalló que en la Olimpiada Nacional compitieron alrededor de 22,000 deportistas, quienes rompieron más de 100 récords nacionales, en 46 disciplinas; mientras que, en la Paralimpiada Nacional, participaron más de 3,000 deportistas, en 12 disciplinas y se superaron más de 90 récords. Subrayó que, con esos resultados, se elevó el nivel de calidad deportiva de todos los atletas y los alentó para hacer un buen papel en los Panamericanos. En particular, el Presidente reconoció a José Ángel Gómez Martínez y a Imperio Ibarra Reyes, ambos nadadores y máximos medallistas en la Olimpiada y Paralimpiada, quienes obtuvieron nueve y siete medallas, respectivamente. Adicionalmente, felicitó a Jalisco por ser el estado que, por doceavo año consecutivo, ganó el mayor número de medallas.

Al final, resaltó el honor que implica competir en la Olimpiada Nacional y afirmó que los deportistas son un ejemplo de disciplina, carácter, trabajo en equipo, rectitud, mentalidad ganadora y, sobre todo, demuestran que México no se rinde ante las adversidades.